

いだてん 韋駄天記

劇作家 岡部耕大

(102)



裏を囲んだ。山本さんは、それからずっとわたしの劇団の舞台写真やわたしの顔写真を撮つてくれている。近所付き合いはこの人だけである。

「エッセーとは、つまるとこも自慢話である」といつたのは井上ひさし氏である。皮肉屋の山本悟正さんご夫婦は、松浦にも伊万里にも知覧にもいらっしゃった。大島にも漁船で案内したはずである。「知覧特攻平和会館」の入り口で山本さんの

多摩区民祭がある。地元の人の舞台公演や出店があるのは、どこの区民祭も同じである。日本民家園では骨董市をやる。わたしは近所付き合いのある山本さんや、家内とあらりと出かけた。

骨董市で目に付いたのが東郷

平八郎の書であった。ただの書

山本さんは「なんでも鑑定団

で鑑定してもらえばいい」と真

顔で言った。鑑定団から依頼が

あれば鑑定してもらつてもいい

山本さんは「今ども、ゴジラがヒット

するのか」と関係者は懐疑的で

あつたが、「シン・ゴジラ」が

ヒットしたいとは威勢がよくな

つた。まだ、わたしは見ていな

つてお楽しみになればいい」と

いからなんとも言えないが「ゴ

ジラ」だって骨董品といえば骨

董品である。その骨董品が手を

変え品を変えて稼ぎ続けるので

ある。稀有なケースといえる。

「八月は 心残りの季節かな」

わたしの作品の映画化する企画

が始まってから、よく銀座の東

宝本社を訪ねるようになった。

ビルの12階の応接室から銀座を

見下ろすと、天守閣の秀吉にな

った気分になる。すぐに地下鉄

で帰るんだけどね。

骨董市 の 平 八 郎 書

奥様の文子さんは立ちすくんだまま、中に入らなかつたのが印象的であった。知覧の家で暖炉

井上ひさしさんらしい言葉である。ま、もう少し自慢話を続け

わたしの家の道路一つ隔てた山の向こうには日本民家園がある。岡本太郎美術館や日本民家園をひつくるめて生田緑地とい

う。この生田緑地で秋になると

わたしの作品の映画化する企画

からずつとわたしの劇団の舞台写真やわたしの顔写真を撮つてくれている。近所付き合いはこの人だけである。

「エッセーとは、つまるとこも自慢話である」といつたのは井上ひさし氏である。皮肉屋の山本悟正さんご夫婦は、松浦にも伊万里にも知覧にもいらっしゃった。大島にも漁船で案内したはずである。「知覧特攻平和会館」の入り口で山本さんの

奥様の文子さんは立ちすくんだまま、中に入らなかつたのが印象的であった。知覧の家で暖炉

井上ひさしさんらしい言葉である。ま、もう少し自慢話を続け

わたしの家の道路一つ隔てた山の向こうには日本民家園がある。岡本太郎美術館や日本民家園をひつくるめて生田緑地とい

う。この生田緑地で秋になると

わたしの作品の映画化する企画